
p. 1/2 

 

 

ATA n.° 56  
Reunião de Junta em 15 de janeiro de 2024 

 
Presenças 

 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3  Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Marcação das reuniões ordinárias da Junta para 2024 
Ponto 5 Aprovação das tolerâncias de ponto no ano de 2024 
Ponto 6 Deliberação sobre aquisição de ajustes diretos:  

Produtos de higiene e limpeza para as escolas 
Aquisição de bens alimentares para cantina 
Aquisição de prestação de serviços 

Ponto 7 Proposta de regulamento da Loja Social Sau(Dar) - 
- projeto-piloto "Renascer na Saudade" 

Ponto 8 Outros assuntos 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação das atas números 50 a 55. 
Deliberação: adiado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da realização dos cantares das Janeiras, que decorreram em seis 
locais do nosso território, com coorganização desta união de freguesias. 
- O presidente informou da instalação das estruturas para parques infantis, previsivelmente 
durante a segunda quinzena de fevereiro, com vista à consolidação dos parques urbanos 
dos Clérigos e das Corunheiras. 
- O presidente informou que estão já concluídos os trabalhos de pintura das mini-bibliotecas, 
para instalação a realizar durante o próximo mês. 
- O presidente informou que estão prontas as duas estruturas para recolha de tampas de 
plástico, para colocação em locais a propor à CME. 
- O presidente informou que o boletim periódico está concluído, em fase de execução gráfica. 
- O presidente informou que as novas impressoras estão já instaladas nas escolas básicas. 
- O presidente informou que está concluída a instalação do novo sistema de segurança.  

 
/…  
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… /  
- O presidente informou que, à data, constam 401,03€ na caixa Senhora da Saúde e 140,07€ 
na caixa Bacelo, assim como 79.905,39€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 66.434,53€ na 
conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
Nada a registar. 
 
4. Marcação das reuniões ordinárias da Junta para 2024 
- O presidente propôs o agendamento em epígrafe. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
5. Aprovação das tolerâncias de ponto no ano de 2024 
- O presidente submeteu a deliberação as seguintes tolerâncias de ponto:  
12 e 14 de fevereiro, segunda e quarta-feira de Carnaval: 50% do pessoal, alternadamente 
em cada data;  
13 de fevereiro, terça-feira de Carnaval: 100% do pessoal;  
1 de abril, segunda-feira de Páscoa: 100% do pessoal;  
9 de maio e 24 de junho, quinta e segunda-feira: 50% do pessoal, alternadamente em cada data;  
24 e 31 de dezembro, terças-feiras: 100% do pessoal;  
As tolerâncias decretadas pelo Governo;  
O dia de aniversário do trabalhador - a gozar no dia útil seguinte, caso a data coincida com 
feriado ou tolerância de ponto.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
6. Deliberação sobre aquisição de ajustes diretos: produtos de higiene e limpeza para as 
escolas; aquisição de bens alimentares para cantina e aquisição de prestação de serviços 
- O presidente submeteu a deliberação as aquisições em epígrafe, que se anexam. 
Deliberação: aprovado por maioria, com abstenção do Vogal Hélder Cabecinha.  
 
7. Proposta de regulamento da Loja Social Sau(Dar) - projeto-piloto "Renascer na Saudade" 
- O presidente apresentou o projeto em epígrafe, assente em voluntariado, a realizar no âmbito de 
tese de doutoramento, remetendo para próxima reunião a apreciação do respetivo regulamento.  
 
8. Outros assuntos 
Nada a registar. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 23:52. 

 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  


